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令和６年３月７日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）学校給食における県産農産物の活用について 

   学校給食における県産農産物の活用促進について、県はどのような取組を

行っているのか、教育長に伺う。 

 

（答） 

   学校給食に地場産物を使用することは、地域の自然や文化、産業などに関

する理解を深め、生産者に対する感謝の心を育む上で大変重要であり、生産

者の顔が見えるという観点からも安心かつ安全な学校給食の実施に有効であ

ると考えております。 

     このため、令和３年度から「ひろしま給食推進プロジェクト」におきまし

て、地場産物について学ぶことのできる食育教材動画の開発などに取り組ん

でいるところであり、これらの取組を栄養教諭研修やホームページへの掲載

などを通じて周知することにより、引き続き、学校給食における地場産物の

活用を促進してまいります。 


